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Cet ouvrage fournit un éclairage complet sur le déroulement des négociations budgétaires 
interinstitutionnelles de l’Union européenne en 2014-2017.
Il détaille les différents sujets auxquels les négociateurs ont dû faire face et présente en 
détail le contenu des accords budgétaires conclus pendant cette période. Une attention 
particulière est portée aux compromis entre le Parlement européen et le Conseil sur les 
différents éléments de flexibilité du cadre financier pluriannuel pour 2014-2020.
Cet ouvrage donne également une image précise du contenu des budgets de l’Union 
européenne de 2015 à 2017, sous forme de graphiques et de tableaux.

Ilkka Saarilahti, diplômé en économie et en sciences politiques de l’université d’Helsinki, 
du Collège d’Europe (Bruges) et de l’École nationale d’administration (Strasbourg), 
est ancien élève de la Saïd Business School de l’université d’Oxford et Fellow du Robert 
Schuman Centre for Advanced Studies de l’Institut universitaire européen de Florence.

This book provides a comprehensive picture of the European Union’s interinstitutional 
annual budget negotiations in the years 2014-2017.
It analyses the various issues faced by the negotiators and the solutions they devised. 
Special emphasis is placed on the presentation of the compromises concerning the use 
of various flexibility elements contained in the new multiannual financial framework for 
the period 2014-2020.
Each of the EU budgets adopted for 2015-2017 is analysed in graphic and tabular form.

Dr Saarilahti holds degrees in Economics and Political Sciences from the University of 
Helsinki, the College of Europe in Bruges and the École nationale d’administration in 
Strasbourg. He is an Oxford Business Alumni (Saïd Business School) and a Fellow of the 
Robert Schuman Centre for Advanced Studies at the European University Institute in 
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